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      Annotation

    
        
          Цель работы – анализ эффективности внедрения САЭ в распределительные сети. В рамках данной работы были поставлены следующие задачи: 1.	Дать характеристику ПАО «Россети Ленэнерго». 2.	Провести анализ производственно-хозяйственной деятельности ПАО «Россети Ленэнерго». 3.	Провести моделирование вариант типового подключения жилого района и рассчитать показатель приведенных затрат для проекта. 4.	Провести моделирование вариант перспективного подключения жилого района с использованием САЭ и рассчитать показатель приведенных затрат для проекта. 5.	Провести сравнительный анализ двух проектов. В качестве базы для внедрения САЭ использовались распределительные сети ПАО «Россети Ленэнерго». В рамках работы рассматривались два разных способа подключения жилого комплекса к распределительным сетям. Первый способ традиционный, второй перспективный с использованием САЭ. Для каждого способа был приведен перечень необходимых объектов электросетевого хозяйства. На основе этих данных были рассчитаны приведенные затраты для каждого из проектов. На основании этих данных было принято решение о рациональности применения перспективной схемы подключения. Полученный эффект был достигнут за счет уменьшения капитальных затрат и затрат на электроэнергию.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Analisys of the efficiency of the use of energy storage systems in electricity grids”. The purpose of the work is to analyze the effectiveness of the implementation of the ENS in distribution networks. Within the framework of this work, the following tasks were set: 1.	Give a description of PJSC «Rosseti Lenenergo». 2.	Analyze the production and economic activities of PJSC «Rosseti Lenenergo». 3.	Carry out a simulation of a variant of a typical connection of a residential area and calculate the indicator of the reduced costs for the project. 4.	Carry out a simulation of a variant of the prospective connection of a residential area using the ENS and calculate the indicator of the reduced costs for the project. 5.	Conduct a comparative analysis of the two projects. Distribution networks of PJSC Rosseti Lenenergo were used as a basis for the implementation of the EPS. Within the framework of the work, two different ways of connecting the residential complex to distribution networks were considered. The first method is traditional, the second is promising with the use of ASS. For each method, a list of the necessary objects of the electric grid was given. Based on these data, the adjusted costs were calculated for each of the projects. Based on these data, a decision was made on the rationality of using a promising connection scheme. The resulting effect was achieved by reducing capital costs and electricity 	costs.
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